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Вопрос-ответ

Отвечает начальник УНИТ-ВЦ  М.В.

Саяпин 

– По какой причине вуз уделяет мало внимания информатизации, развитию

дистанционного обучения, внедрению новых IT-технологий в образовательный и

организационный процессы?

– Мероприятия по информатизации выполняются в рамках ежегодно утверждаемого плана,

фактически представляющего собой бюджет развития информационных технологий на год.

Приобретение вычислительной техники и лицензионного программного обеспечения,

развитие сетевой инфраструктуры и IT-сервисов требуют существенных финансовых

вложений не только в «железо» и «софт», но и в человеческий фактор, что выражается в

необходимости постоянного повышения квалификации сотрудников университета. Таким

образом, улучшение IT-климата в университете – задача достаточно сложная.
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